



Dunkle Wolken über dem Priener Westen

Beitrag

Das jüngste Sonntagabend-Gewitter im Chiemgau hat es schon angedeutet: die ersten Tage der neuen Woche werden mehr von Regen als von Sonne geprägt sein. Aber ab der Wochenmitte wird es für Einheimische, Urlauber und Feriengenieser wieder sommerlich. Bis dahin gilt es, sich warm und richtig anzuziehen, dann ist es draußen auch wieder schön.

Fotos: Hätzelsperger – Sonntagabend-Blick von Prien-Gaishacken nach Prien-Stetten





Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Prien am Chiemsee
4. Weitere Umgebung